

**Konformitätserklärung gemäß dem Gesetz über Funkanlagen und  
Telekommunikationsendeinrichtungen (FTEG) und der Richtlinie 1999/5/EG  
(R&TTE) und der Richtlinie 2011/65/EU (RoHS-Richtlinie)**

*Declaration of Conformity in accordance with the Radio and Telecommunications Terminal Equipment Act (FTEG) and Directive  
1999/5/EC (R&TTE Directive) and Directive 2011/65/EU (RoHS-Directive)*



**Hersteller / Manufacturer**

pei tel Communications GmbH  
Rheinstraße 15 A  
14513 Teltow

**erklärt, dass das Produkt / declares that the product**

**Gerätetyp / Type of device**

PTCarPhone 510 Art.Nr.: 6609-005-100-51  
PTCarPhone 520 Art.Nr.: 6609-005-102-51  
PTCarPhone 530 Art.Nr.: 6609-005-101-51

**Verwendungszweck /  
Intended purpose**

Autotelefon  
Carphone

bei bestimmungsgemäßer Verwendung den grundlegenden Anforderungen des § 3 und den übrigen einschlägigen Bestimmungen des FTEG (Artikel 3 der R&TTE) entspricht.

*complies with the essential requirements of §3 and the other relevant provisions of the FTEG (Article 3 of the R&TTE Directive), when used for its intended purpose.*

**Gesundheit und Sicherheit gemäß § 3 (1) 1. (Artikel 3 (1) a))**

*Health and safety requirements pursuant to § 3 (1), 1. (Article 3(1) a))*

**angewendete harmonisierte Normen EN 62311:2008**

*Harmonised standards applied EN 62311:2008*

**Schutzanforderungen in Bezug auf die elektromagn. Verträglichkeit § 3 (1) 2, Artikel 3 (1) b))**

*Protection requirements concerning electromagnetic compatibility § 3(1) (2), (Article 3(1)(b))*

**angewendete harmonisierte Normen EN 301 489-1 V1.9.2:2011-09; EN 301 489-1 V1.8.1:2008-04; EN 301 489-7 V1.3.1:2005-11; EN 301 489-24 V1.5.1:2010-10**

*Harmonised standards applied EN 301 489-1 V1.9.2:2011-09; EN 301 489-1 V1.8.1:2008-04; EN 301 489-7 V1.3.1:2005-11; EN 301 489-24 V1.5.1:2010-10*

**Luftschnittstelle bei Funkanlagen gemäß § 3(2) (Artikel 3(2))**

*Air interface of the radio systems pursuant to § 3(2) (Article 3(2))*

**angewendete harmonisierte Normen EN 301 511 V9.0.2:2003-03; TS 151 010-1 V4.9.0; 3GPP TS 51.010-1 V4.9.0; EN 301 908-1 V6.2.1: 2013-04**

*Harmonised standards applied EN 301 511 V9.0.2:2003-03; TS 151 010-1 V4.9.0; 3GPP TS 51.010-1 V4.9.0; EN 301 908-1 V6.2.1: 2013-04*

**Fortsetzung der Konformitätserklärung gemäß dem Gesetz über Funkanlagen und Telekommunikationsendeinrichtungen (FTEG) und der Richtlinie 1999/5/EG (R&TTE) und der Richtlinie 2011/65/EU (RoHS-Richtlinie) für PTCarPhone 510 (6609-005-100-51), PTCarPhone 520 (6609-005-102-51) und PTCarPhone 530 (6609-005-101-51)**

*Continuation of the declaration of Conformity in accordance with the Radio and Telecommunications Terminal Equipment Act (FTEG) and Directive 1999/5/EC (R&TTE Directive) and Directive 2011/65/EU (RoHS-Directive) for PTCarPhone 510 (6609-005-100-51), PTCarPhone 520 (6609-005-102-51) and PTCarPhone 530 (6609-005-101-51)*

Die oben beschriebenen Geräte erfüllen die Vorschrift der Richtlinie 2011/65/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 8. Juni 2011 zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten.

*The above mentioned equipment meets the requirements of the directive of the European parliament and Council of the European Union of June 8. 2011, for Restriction of the use of certain hazardous substances in electronic equipments.*

Die Unterzeichnenden erklären als rechtsverbindliche Bevollmächtigte, dass die oben erwähnten Geräte den Anforderungen über Funkanlagen und Telekommunikationseinrichtungen und die gegenseitige Anerkennung ihrer Konformität entsprechen.

*The signing legal authorities state, that the above mentioned equipment meets the requirements for radio equipment and telecommunications terminal equipment and the mutual recognition of their conformity.*

Abgegeben durch / *This declaration is submitted by*

Teltow, 09.09.2015

  
.....

i.A. Natalja Steinbeck

Technische Normen und Zulassungen  
Technical Standards and Approvals

  
.....

ppa. Thomas Schmitz

Leiter Entwicklung  
Head of Development